
（別紙）

番号 御意見 御意見に対する考え方

1

マイナンバーは、個人情報に直接関わるものなので、それを取り扱う通信に
はセキュリティーを強化したものを加える方がよいと思いました。
また、それを扱う関係の行政機関の職員は、全て公務員にする方が安心でき
ます。必要なら、それを取り扱える技術を職員が持つまでの期間は実施、運
用を先延ばしにしても全く問題無いと思います。理由は、それ程までにプラ
イバシーに関する事だからです。

本改正は、法人番号に関する手続をオンライン化するためのものであり、マ
イナンバー（個人番号）に関するものではありませんので、本改正とは直接
関係のない御意見として整理しました。

2
別紙２の表の備考の「傍線」は「下線」の誤記ではないか。 官報にて縦書きの形式で告示するものであるため、「傍線」としています。

3

適切にセキュリティが保護されている回線において行われるのであれば、特
段に反対ではない。
行政機関側サーバにおいて適切な管理が必要となるものであるので、行政機
関側は適切な管理を行うようにされたい。
なお、事業者等によって、行為の履歴についての確認が行えるようにしてお
くのが適切と思われる事についても意見しておく。

意見は以上である。

頂きました御意見につきましては、今後のシステム運用の参考とさせていた
だきます。


